Mier acusa a Creel

de querer "descarrilar" elección de consejeros y presidenta de INE

TANYA ACOSTA/GILBERTO GARCÍA

A nte los últimos acontecimientos que se han dado alrededor de la llevada y traída disputa por la elección de los consejeros electorales que deberán ocupar los lugares que dejan Lorenzo Córdova y Ciro Murayama en el Instituto Nacional

dente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier, señaló que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quiere descarrilar el proceso de elección de conse-

Electoral, (INE), el presi-

jeros y la presidenta del *Instituto Nacional Electoral* (INE), siguiendo instrucciones de la dirigencia nacional de su partido.

"No es posible que el presidente de la Mesa Directiva esté descalificando de antemano, y que sea el vocero de las intencionalidades que confirma el dirigente de su partido Acción Nacional. Acción Nacional quiere descarrilar el proceso", comentó Mier Velazco.

Detalló que este día se reunirá la Jucopo para impulsar un acuerdo "que no sea motivo de cuotas y de cuates"; e invitarán al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, para pedirle que no interceda en el proceso.

Por otra parte también señaló que Creel Miranda se olvida de sus atribuciones como presidente de la Mesa Directiva, y se extralimita guiado por su aspiración a participar como candidato a la Presidencia de la República, el próximo año.

"El día domingo, aun cuando no se había publicado, ya estaba descalificando el procedimiento, el proceso y el trabajo del Comité. El presidente de la Mesa Directiva se deja llevar por sus ansías de precandidato y desconoce totalmente la responsabilidad que tiene", aclaró.

De igual forma también reiteró que

Morena y sus aliados irán por la insaculación de los aspirantes a consejeros y la presidenta del Instituto Nacional Electoral, en la Cámara de Diputados.

También explicó que en la reunión de la Jucopo, se llegó a un acuerdo de interpretación del proceso de insaculación, por lo que se le pidió a la Dirección Jurídica, a la Secretaría de Servicios Parlamentarios y la opinión de las áreas jurídicas de los grupos parlamentarios que realice un solo documento con lo que establece la convocatoria y la Constitución.

"Para tener listo un eventual escenario de insaculación, que es nuestra convicción, porque es un método ampliamente democrático. Sin descalificar a nadie, ni por apellido ni por trayectoria", adelantó el presidente de la Jucopo.



lgnacio Mier Velazco